

El insistente régimen de lluvias que afectó a la Península, redujo la siembra de los cereales

MADRID.—Acercas de los cereales en el momento actual y las siembras de primavera, el Ministerio de Agricultura ha publicado la siguiente nota:

«El régimen de lluvias que ha imperado en gran parte de la Península durante el otoño último y casi todo el invierno ha impedido que se efectúen normalmente muchas siembras de trigo y que hayan sufrido daños algunas superficies sembradas. Tales circunstancias han sido causa de que algunos terrenos debidamente preparados se hayan quedado sin sembrar, sobre todo en tierras frescas de secano o de vega, que han permanecido saturadas de agua durante mucho tiempo y cuyo estado ha hecho imposible su acceso para realizar las labores necesarias.»

No obstante se calcula que se han sembrado más de cuatro millones de hectáreas de trigo, superando las superficies mínimas obligatorias para este cereal, pero es posible que queden sin sembrar, por las causas indicadas, un 5 por 100 de las tierras barbechadas para trigo, a pesar de haberse facilitado semillas de ciclo corto a cuantos agricultores lo han solicitado.

En la época que ya nos encontramos, estas tierras, que no han podido ser ocupadas con cereales de otoño, pueden y deben ser dedicadas a otros cultivos de primavera, tales como maíz y algodón fundamentalmente, de cuyas producciones existe demanda suficiente para su adecuado empleo.»

FUE HALLADO MUERTO, EN UN TREN, EL REY DE LAS MÁQUINAS DE ESCRIBIR ITALIANAS, ADRIANO OLIVETTI

IVREA (noroeste de Italia).—Adriano Olivetti, el rey de las máquinas de escribir italianas, fue encontrado muerto durante la noche en un tren, en Suiza, según ha anunciado la compañía Olivetti. Contaba 58 años de edad.

Era hijo del doctor Camilo Olivetti, fundador de la primera fábrica de máquinas de escribir italianas, y había sido presidente de la organización.



SEMENARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 353 - Año VIII

Arrecife de Lanzarote
12 - Abril - 1960

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR:
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

Se está construyendo en Gran Canaria una estación del proyectil «Mercury» norteamericano

Para detectar satélites tripulados

LAS PALMAS.—Se han iniciado los trabajos de construcción de la estación detectora del proyectil «Mercury», que se levantará al sur de Gran Canaria, en la playa de Maspalomas, en un radio de quinientos metros. Se estima que estos trabajos terminarán en el próximo mes de agosto.

El proyecto comprende, entre otras muchas edificaciones, seis torres para detectar el satélite. Los trabajos se realizan por una empresa española, bajo la inspección directa de técnicos norteamericanos que desde hace algunos meses se encuentran en la isla eligiendo el emplazamiento y levantando los

planos topográficos. Una vez terminados los trabajos, llegarán a Gran Canaria los científicos encargados del funcionamiento de los aparatos para la detección de satélites tripulados. La estación comprenderá numerosos locales para oficinas, aparatos, motores y otros accesorios. Las dos torres más grandes, de las seis que se construirán, tendrán 30 metros de altura cada una. Se instalarán seis transmisores potentes, encargados de la recepción y transmisión entre la Tierra y los aeronautas.

Clamoroso triunfo de Alfredo Kraus en la Scala de Milán

MILAN.—En la Scala, y en la ópera «La sonámbula», de Bellini, ha obtenido un gran éxito el cantante español Alfredo Kraus, cuya magnífica voz y perfecta dicción han sido elogiadas por la crítica de los principales periódicos milaneses.

A su vez, en la Piccola Scala ha obtenido otro triunfo el tenor español Juan Oncina, quien —en unión de la soprano Graziella Sciutti— han cantado la ópera de Paisteib «El barbero de Sevilla», que en Milán agrada aún más que la de Rossini.

Máxima velocidad de los camiones en Francia: 90 kilómetros por hora

PARIS.—El ministro francés de Transporte, Robert Buron, ha anunciado que se impondrá a los conductores de vehículos del país una velocidad máxima de noventa kilómetros por hora como medida de seguridad.

El límite máximo de 90 kilómetros por hora fue aplicado a título experimental, el pasado verano en algunas zonas próximas a París y, en consecuencia, se redujo el número de accidentes.

Pescadores de Bermeo contratados para capturar atún en DAKAR

TRABAJAN PARA UNA EMPRESA ITALIANA

BERMEO (Vizcaya).—Veinte pescadores bermeanos han sido contratados por una empresa italiana para trabajar en la pesca del atún. A bordo de un buque factoría propiedad de la Société Marocaine de Transpor-

tes Maritimes embarcarán, para realizar trabajos en la zona atlántica, con Dakar como base.

El contrato firmado, de un año de duración, ofrece condiciones ventajosísimas para los pescadores locales.

Posibilidades de Fuerteventura en relación con los sondeos petrolíferos del Sáhara

Aunque la noticia no es de carácter oficial, hemos oído, de muy buena fuente de información, algunas impresiones sobre las inmensas posibilidades de nuestra hermana isla de Fuerteventura en el caso de se obtuviesen resultados positivos en los sondeos petrolíferos que actualmente se llevan a cabo por empresas nacionales y extranjeras en la vecina provincia africana del Sáhara.

El ser la isla más cercana al Aaiun, el disponer de grandes extensiones de terreno a precios de adquisición bastante asequibles y la posibilidad de existencia de aguas potables subterráneas de acuerdo con los estudios técnicos allí realizados últimamente, son los tres principales factores que, según nuestro anónimo comunicante, podrían colocar a Fuerteventura en el camino de un prometedor y seguro resurgir económico.

Prometemos tener al corriente a nuestros lectores mayoreros sobre las novedades que vayan surgiendo con relación a este interesantísimo tema.

Ochocientos millones de pesetas se invertirán en la construcción de un puerto en El Aaiun

La revista financiera de Madrid «El Economista» publica, sin más comentarios ni aclaraciones, la siguiente noticia: «Ya parece que se ha aprobado un proyecto de construcción de un puerto en El Aaiun (Sahara español), con presupuesto de 800 millones de pesetas.»

Amenaza de huelga por parte de los futbolistas británicos

LONDRES.—Sobre el panorama futbolístico inglés se alza hoy la amenaza de una huelga de jugadores, debido a la dis-

(Pasa a cuarta página)



Visita de dos catedráticos universitarios Llegaron por vía aérea cien extranjeros: Mr. Homer Aschamann (norteamericano) y Mr. Johannes Humlum (danés)

En viaje de estudios ha permanecido tres días en la isla el catedrático de Geografía de la Universidad de Riverside (California) Mr. Homer Aschamann. Por espacio de un mes Mr. Aschamann recorrerá las siete islas, proponiéndose después pronunciar algunas conferencias en Viena y otros países europeos y americanos sobre el Archipiélago. También publicará artículos en diferentes revistas técnicas de su especialidad.

Sólo unos momentos tuvimos ocasión de departir con este ilustre investigador norteamericano, quien mostró su sorpresa y admiración por los trabajos que realizan los agricultores lanzaroteños, que han logrado hacer de un «desierto» un vergel, gracias a la reiterada y eficaz labor de sucesivas generaciones.

El profesor Aschamann efectuará también algunas lecturas públicas nocturnas en su Universidad con referencia a nuestra isla, sistema que se utiliza en los centros docentes superiores estadounidenses para acercar al pueblo a la Universidad.

En una de sus excursiones, e inesperadamente, el señor Aschamann se encontró en Lanzarote con el catedrático de Geografía Agrícola de la Universidad de Aarhus (Dinamarca), Mr. Johannes Humlum, que también permanecía aquí en viaje de estudios. Se trata de una autoridad mundial en materia de técnica agrícola, pues tiene publicadas numerosas obras de su especialidad, algunas de las cuales había leído el referido profesor norteamericano.

Ambos catedráticos ha regresado a Las Palmas por vía aérea.

INVIERNO EN PRIMAVERA

Nuevas precipitaciones se han registrado en toda la isla

El problema de abastecimiento, aunque mejorado, no ha desaparecido

El meteorólogo don Antonio Naya ha vuelto a tener otro de sus clásicos y contundentes acertones. El miércoles por la tarde había pronosticado la producción de lluvias en Canarias dentro de las próximas 30 horas, y exactamente a la 1 de la madrugada del jueves, un fuerte «garugón» del Sur hizo polvo al pegajoso alisio, cargándose el cielo de negros nubarrones. Momentos después se registraron los primeros chubascos que, aunque no muy intensos, si se sostuvieron lo suficiente para mojar, y bien, el suelo de la Isla, llenando algunos aljibes y depósitos de determinadas localidades, que el viernes volvieron a hacer buen acopio de agua, especialmente en Tegui-se, Mala, Haría, Mácher, Yaiza, Guatiza, Máguez, parte de Arrieta, San Bartolomé y La Vegueta.

En Arrecife, zona menos beneficiada, solamente se midieron, también en los dos días, 17 litros, por cuyo motivo ha

de continuar, aunque menos restringido, el racionamiento de líquido a la población e industrias.

Todos los aeropuertos de Canarias cerrados al tráfico, menos el de Guacimeta

En la mañana del viernes, y aunque sólo para aviones ligeros y por diversas causas, los aeropuertos de Los Rodeos, Gando, Los Estancos y Buenavista, permaneciendo abierto solamente el de Guacimeta. Con este motivo el avión de Iberia hubo de reforzar en Arrecife sus provisiones de combustible ante la posibilidad de no poder aterrizar en Gando, circunstancia que no se produjo, pues el aeródromo grancanario fue abierto nuevamente al tráfico, horas después, al cesar el fuerte viento reinante.

Datos pluviométricos

Ofrecemos a continuación las mediciones pluviométricas registradas durante los días que

Cien pollitos de raza Leghorn llegaron por vía aérea de Barcelona

«Estamos recién nacidos. Trátennos bien. ¡Muchas gracias, Iberia!»

Cien pollitos de raza Leghorn, ubicados en cajas de cartón con respiraderos, han llegado a esta isla procedentes de una Granja Avícola de Tortosa, especializada en esta clase de exportaciones. Los cien pollitos, que salieron del aeropuerto barcelonés de Prat de Llobregat un día después de nacidos, llegaron vivos a Arrecife en su totalidad, a pesar de los transbordos efectuados en Barajas y Gando. Colocadas sobre las cajas aparecen etiquetas, confeccionadas por la casa exportadora, que textualmente dicen: «Estamos recién nacidos Trátennos bien. ¡Muchas gracias, Iberia!».

El billete por avión desde Cataluña a Lanzarote ha costado a cada pollito 1'40 pesetas

El receptor de estos animales es don Juan Espino Placeres, que posee una granja avícola en el pueblo de Mala.

Otra expedición de 150 pollos llegó a esta ciudad, procedente de Madrid, el pasado viernes.

CADA SEMANA UN RUMOR

Se dice que en Anuecife van a ser construída unos importantes astilleros.

Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror»)
Martes, 7:30 y 10:30

Impresionante estreno
EL PUEBLO CONTRA MI
Por Ingrid Andrea y Kenneth Spencer. Tras dieciocho años de presidio, por delito que no cometió, se le seguran cerrando todas las puertas

(Autorizada mayores)
Domingo, 7:30 y 10:30
La desesperada lucha contra el oscuro y turbulento pasado que torturaba su corazón

PORQUE YA NO ME QUIERES
Las canciones más bellas e inspiradas, en la voz de SARA MONTIEL. Con Agustín Lara y su gran orquesta de solistas

(Autorizada Mayores)
MUY PRONTO:
Reposición de la producción del Oeste
EL JARDÍN DEL DIABLO
(CinemaScope-Technicolor)
Por Gary Cooper, Susan Hayward y Richard Widmark

(Todos los públicos)

llovió: La Caldera (San Bartolomé), 30 litros por metro cuadrado; Uga, 40; La Vegueta, 42; Tisalaya, 27; Tinajo, 27; Las Laderas, 26; Haría, 37; Guacimeta, 18, y Puerto de Naos, 12 50.

PERFIL ISLEÑO

Deporte y juventud

No podemos negar la benéfica influencia que el deporte, debidamente encauzado y orientado, ejerce en la formación física de la juventud. Pero las competiciones deportivas cuentan además con una innegable ventaja en el orden social y moral, ya que los jóvenes que las practican en sus múltiples y diversas manifestaciones crean sanos y convenientes contactos de relación y amistad dentro de la comunidad humana en que viven, alejando también a los jóvenes y a los niños de otras diversiones y pasatiempos que menoscaban su salud y debilitan su espíritu.

A la vista de estas previas consideraciones hemos de señalar la alarmante decadencia que, en general, vienen experimentando últimamente los deportes en la isla y la ciudad, ante la mirada rigurosamente insensible de quienes tenemos el insoslayable deber de velar por su progreso y engrandecimiento en todos los órdenes de la vida.

A excepción de los torneos futbolísticos, mantenidos milagrosamente a punta de lanza, gracias a los desvelos y sacrificios heroicos de directivos, federativos y jugadores, triste resulta consignar el peligroso anquilosamiento en que se desenvuelven nuestras actividades deportivas en otras muchas facetas y manifestaciones. Y en esta coyuntura de disyuntiva ambientación, lleva la voz cantante nuestra típica lucha canaria, acaso el deporte más noble, puro y sano de cuantos se practican en el Archipiélago.

En todo tiempo y lugar, Lanzarote ha desempeñado un airoso papel en el cultivo de este vernáculo deporte insular. Hombres que, desde Ulpiano al Pollo de Máguez, pasando por Mamerto, Pollo de Uga, los hermanos Curbelo, Pollo de Tias, Pollo de Arrecife y «El Rubio», han sabido poner muy alta la nobleza deportiva de la Isla. Miles de lanzaroteños mantienen todavía con vi-

(Pasa a cuarta página)

COLABORADORES DE «ANTENA»

Alfonso Spínola, puente de amor **Possibilidad de un Instituto nocturno en Arrecife**

Por GERMAN FERNANDEZ FRAGA

Por Agustina Ayala

Algún día dijimos que la memoria de los hombres, cuando han hecho de la vida un recto apostolado, lejos de esfumarse en olvidos o de quedarse detenida en una relación de méritos, se prolonga y se proyecta, generación tras generación, para afirmar valoraciones que escapan al panegírico circunstancial.

El caso del Dr. Alfonso Spínola representa la seguridad de este aserto. Podríamos decir que es el hombre que vence al tiempo, quizás porque su recuerdo ya se hizo monumento en las almas, con firme base y con tenaz cuidado de no dejarlo caer en olvidos tristes o en abandonos que minan el sentimiento más puro de los hombres.

No en la fecha de los aniversarios cuajados de asombrosas realidades, no en las pueriles circunstancias de la memorización interesada, no en la hueca palabrería del repaso, el nombre de Alfonso Spínola alcanza y crece en justa valoración. Aquel hombre sencillo, que supo romper su corazón español en aras de sus semejanzas, ha sujetado al tiempo y lo regula alrededor de una permanencia que cobra y tiene alcances de cosa viva. Alfonso Spínola supo ser en todo momento el apóstol sencillo que apoyó su ansia de caballero español en el duro báculo de todos los sufrimientos. Alfonso Spínola acertó sin proponérselo con la medida justa del destino del hombre, legándonos una rica enseñanza, capaz por sí sola de impulsarnos hacia todas las lealtades humanas.

Emigrante con sueños de belleza ciudadana, cruzó la mar con la guía de una estrella que su gran corazón había encendido en el firmamento de todos los más grandes renunciamientos. Su mayor fortuna era la posesión del dolor ajeno, a cuyo encuentro fue siempre con el alma desnuda de prejuicios. Brillaba en sus ojos el fuego de España, que mantuvo en constante llama para ofrendar en el Uruguay el calor de su pasión de hombre con destino de filántropo del bien. Fue todo para los demás y nada para sí mismo, forma que solamente alcanzan los seres predestinados con privilegio concedido por Dios.

Y es por todo eso que, a la distancia de su desaparición física, su nombre y su obra, y su recia personalidad, se prolongan en el tiempo, para que nuestra humanidad pueda sentirse orgullosa y nutrirse todavía con estos ejemplos. Alfonso Spínola, que tiene bronces para el homenaje de los aniversarios, que logra prolongación en la memoria de cuantos le conocieran en dicha, o supieron de su obra, supervive en todo momento como un coloso al que hubiera elegido el destino para ser, de por vida, índice cierto, tembloroso, guía, cita de orgullo maravilloso forjador de una conciencia vencedora de comodidades terrenas. Su nombre se pronunciará siempre como si tuviéramos que arrancar de un hito para recorrer leguas de asombro. Su nombre, convertido en precioso metal, adquiere resonancias que lo liberan de la tierra - fin de vanidades -, y vence las distancias, dilata los horizontes y fija en el recuerdo que su paso por la vida es imperecedero.

Yo dije un día que, a través de su nombre, encerrado en su obra, Alfonso Spínola es puente de amor entre el dorado rincón español en que vio la luz primera, y este Uruguay al que trajo y en el que dejó toda su carga de bondad, de abnegación y de sacrificio. Por ese puente vamos los que sabemos valorar todavía la grandeza de las almas de excepción. Y por ese puente de amor nos llega ahora, sin catalogación de aniversario propicio, la confirmación de que Alfonso Spínola, más que un hombre, es ya el

(Pasa a cuarta página)

Pocas veces el Estado español se ha preocupado tan hondamente del problema de la Enseñanza como en los actuales momentos. Dígalo, si no, ese incremento considerable de escuelas primarias, con el consiguiente aumento de su población escolar, en lucha abierta con el analfabetismo de la clase humilde. Esa preocupación, también continua, por la reorganización de Planes de Enseñanza (Superior y Media) y por dotarlos (nos referimos ahora a la Enseñanza del Bachillerato) de una orientación didáctica central que al mismo tiempo que imparte directrices encaminadas a un mayor rendimiento de alumnos y profesores, recoge la experiencia de los entendidos utilizando encuestas que faciliten las sugerencias personales de los mismos. Y como complemento de todo ello, se va dotando a los Centros de los libros y materiales didácticos que el adelanto y la técnica moderna ponen al alcance de la Enseñanza.

Otra prueba no pequeña de la preocupación ministerial a que venimos refiriéndonos es la magnífica labor del Organismo de Protección Escolar con sus numerosas becas, asignaciones, premios, pensiones de estudios investigadores (dentro y fuera de España), bolsas de viajes, etc..., encaminado todo esto a impedir que ningún talento, ningún valor, se malgaste (sea escolar, bachiller o graduado) por falta de la ayuda, de la aportación precisa.

Dos pruebas más de lo que venimos afirmando son los Institutos Laborales y los Institu-

tos Nocturnos. Ambos han sido creados pensando en el pueblo. En aquella parte del pueblo que ha de ganarse la vida con un oficio, con el ejercicio de sus manos, los Institutos Laborales pretenden desterrar del obrero la rutina, nutriéndoles en cambio con la clase de saber y ciencia que corresponde al trabajo que desempeña.

Los Institutos Nocturnos también son para el pueblo. No sólo para los obreros de que acabamos de hacer mención, cuando por existir en su localidad Institutos Laborales pueden incluirse en los Nocturnos y solicitar la adaptación de este Bachillerato Laboral en el momento conveniente; sino, de un modo especial a los empleados que ven en su trabajo el medio de subvenir a sus necesidades económicas personales o familiares, pero que desearían tener un título de Bachiller Elemental que les permita en el futuro usar de posibles derechos y de superar la actual situación en que se encuentran.

Por ello, requisito imprescindible para ingresar en los Institutos Nocturnos, es haber superado la edad escolar (tener quince años), un certificado acreditativo de su aprendizaje o empleo. El Bachillerato así obtenido, no sólo goza de la misma validez y garantía del Bachillerato ordinario, sino que las tasas de matrícula, etc, tienen una considerable reducción de precio y gozan de la ventaja de un programa más reducido, así como de un horario nocturno que le hace compatible el desempeño de su ocupación

(Pasa a cuarta página)

IBERIA (Líneas Aéreas de España)

Desde el 1 de Abril servicio aéreo todos los domingos con salidas de Arrecife a las 12.25 horas.

¡Aproveche los domingos para volar!

Para mayor información, en nuestras oficinas de General Franco, 10 o llamando a los teléfonos: 21 y 376, donde será atendido amablemente.

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—En unión de su hija Mari Luz ha hecho viaje por vía aérea a Fraucfort, Colonia y Bonn, el comerciante de esta plaza don Félix Cabrera Robayna.

—Regresó a Las Palmas el ingeniero director del Grupo de Puertos de Arrecife don Ernesto Rumeu de Armas.

El presidente...

(Viene de sexta página)

grave defecto suyo no saber nunca poner fin a una entrevista. Ello les obliga a llamarle respetuosamente la atención para evitar que las audiencias se prolonguen con exceso, y ya se ha dado el caso de que Eisenhower dijese después a alguno de sus colaboradores que estaba muy a gusto con la visita que casi violentamente le habían interrumpido.

VELADA EN LA INTIMIDAD, JUNTO A SU ESPOSA

Una vez por semana, hacia la diez de la mañana, el Presidente abandona la mansión oficial para dirigirse a pie, seguido de su fiel secretario de prensa, Mr. Hagerthy, a un edificio próximo a la Casa Blanca, donde tendrá que someterse a un tiroteo de preguntas de un centenar de periodistas. Cuando no tiene que hacer esta obligatoria salida, permanece en su despacho hasta la hora del almuerzo, que, salvo los compromisos sociales—muy poco frecuentes en Norteamérica a mediodía—, efectúa junto a su esposa, en el cuarto de estar situado en el segundo piso de su residencia. El almuerzo es muy ligero y se le sirve en una mesa portátil en un rincón de la estancia. El plato predilecto de «Ike», que es un excelente cocinero y gusta de condimentar sus recetas favoritas, es la carne picada. Nunca falta la ensalada ni la fruta fresca en el modesto menú.

Tras de una tarde no menos ocupada que la jornada matinal, aunque más corta, el Presidente juega un rato al golf y se retira a sus habitaciones para hacer, sencillamente, lo que cualquier otro compatriota al regreso del trabajo: charlar con la esposa, ver la televisión, cenar en la intimidad y, ocasionalmente, presenciar la proyección de una película. Hay noches que, rinta, otras recibe el matrimonio alguna visita de mucha intimidad. Generalmente están solos y la velada se prolonga hasta poco antes de las once de la noche, en que Eisenhower se retira a descansar, seguro de que en la mesilla de noche encontrará una novela intrascendente—policíaca o de aventuras—que apenas tendrá entre sus manos por espacio de unos minutos.

RAFAEL SALAZAR
(De «Ya», de Madrid)

—Llegó de Tenerife don Juan Pedro Martín Zamorano.

NATALICIOS.—Ha dado a luz un varón la señora esposa de don Benito Artiles Alemán.

—También ha dado a luz un niño la señora esposa del mecánico naval don Pablo Hernández de León.

DEFUNCIONES.—Tras rápida e inesperada enfermedad ha dejado de existir en esta capital, a los 40 años de edad, don Miguel Rivero Arbelo.

Aunque nacido en Las Palmas, el señor Rivero Arbelo residía en Arrecife desde hace muchos años en donde se captó el aprecio y la simpatía de todos por sus dotes de bondad, caballerosidad y honradez de trabajo. Durante varias temporadas fue jugador del C. D. Lanzarote, y también miembro y directivo del Colegio Insular de Arbitros, en cuyos cargos dejó buena constancia de su gran y desinteresado amor por el deporte.

Numerosa concurrencia asistió el domingo al acto del sepelio de su cadáver en el cementerio católico de la ciudad.

—También ha fallecido, a los 85 años de edad, la respetable anciana doña Luisa Cabral Rodríguez, muy estimada y apreciada en el círculo de sus amistades.

ALFONSO SPINOLA...

(Viene de tercera página)

símbolo perfecto para la fijación de su personalidad emocionante, aquella que cimentó en tierra uruguaya fueron de corazón abierto, entregando a sus semejantes la rosa fresca de una vida con pocos paralelos.

Allá en la dulzura de la tierra nativa, allá en el paisaje de luz plena de su Teguisé dorado de sol, tierra y paisaje que Alfonso Spinola trajera encerrado en sus ojos en su viaje de sueños, la justicia de los hombres que persiguen honras, acaba de perpetuarse a obra de Alfonso Spinola, cuyo nombre, como una bandera, como una señal, como una fuente, recordará a todos los hombres que allí nació un anástol, el mismo que aquí en el Uruguay abriera cauce ancho a los más nobles sentimientos del ser humano. En las blancas paredes del Hospital de Arrecife desde ahora, el nombre de Alfonso Spinola, apretado en ascmbro al de la tierra uruguaya, será palabra de homenaje para extender aún más la trayectoria de un hombre de España que supo vencer al tiempo.

Montevideo, año 1959

AMENAZA DE HUELGA...

(Viene de primera página)

puta que éstos tienen planteada acerca de una subida de salarios, disputa que aún no ha sido resuelta. Al parecer, el interior del Fulham, Jimmy Hill, ha realizado un plan para que los jugadores de Primera y Segunda División no renueven sus contratos cuando éstos expiren el próximo día 30 de junio.

Lea Antena

Sesenta y tres productores de la empresa "Lloret y Llinares S L" han facilitado donativos para la construcción de una ermita en Titerroygatra

Como es sabido, los vecinos del barrio sindical de Titerroygatra vienen aportando una pequeña cuota voluntaria mensual a fin de construir una ermita, pues hasta ahora los servicios religiosos se celebran allí en la Escuela de Niños del barrio. También contribuyen en esta meritoria obra, las familias que habitan en los vecinos pabellones militares.

Pues bien, la Comisión encargada de la construcción de dicha ermita se ha visto gratamente sorprendida al recibir, días pasados, 309'95 pesetas, cantidad ofrecida, en pequeñas aportaciones, por un grupo de 63 jornaleros, de ambos sexos, que trabajan en la fábrica de conservas de pescado «Lloret y Llinares, S. L.». Estos obreros, espontáneamente, se han ofrecido a facilitar análogos donativos cada tres meses, de los devengos extraordinarios que perciben en concepto de plus de carestía de vida.

Un grupo de vecinos de Titerroygatra se ha acercado a nosotros con el ruego de que hagamos público su reconocimiento y gratitud a los jornaleros de referencia, por su bello y generoso rasgo.

Posibilidad...

(Viene de tercera página)

diaria.

Pues bien, en estos momentos el Ministerio muestra disposición favorable a la concesión de un Instituto Nocturno, acoplado al de Enseñanza Media de Arrecife, cuyo profesorado, material y aulas serían el mismo. Por lo tanto, es de sumo interés para este Centro conocer la cuantía de personas que puedan beneficiarse de tan magnífico medio de enseñanza, así como el predominio del sexo por ella beneficiado. Porque si la necesidad es sincera, si el pueblo de Arrecife quiere de verdad un Instituto de Enseñanza Media de esta ciudad, con su profesorado en pleno, está dispuesto a respaldar, junto al Ministerio, este legítimo anhelo.

Arrecife de Lanzarote, abril de 1960.

Deporte y...

(Viene de segunda página)

goroso y latente espíritu el fuego de una afición, que fluye a torrentes cuando en cualquier circunstancia o lugar se celebra un encuentro de lucha canaria. Y constituye una pena, una verdadera pena, que todo esto se deshaga y se malogre por falta de una más activa y adecuada organización.

Pensemos pues y recapacitemos sobre lo que el deporte significa para los pueblos y procuremos que no se pierda en la vorágine de ese inconsecuente y degradante materialismo que ahoga y pierde a los hombres; a esos hombres que olviden vigorizar sus cuerpos para poder así, también, purificar sus almas.

QUITO

Conferencias profano-religiosas en el Círculo Mercantil

Ayer lunes comenzó a celebrarse en el Círculo Mercantil un ciclo de conferencias profano-religiosas a cargo del Rvdo. don Horacio Pesquero. La primera charla versó sobre el tema «La pluralidad de los mundos habitados frente a la ciencia y a la fe». Hoy martes, a las 8 de la noche, tendrá lugar la segunda conferencia bajo el título «Instrumentos de la Pasión» y el miércoles se cerrará el ciclo versando la disertación sobre el tema «La resurrección de Cristo frente a la crítica racionalista y católica».

Al finalizar las charlas se celebrarán coloquios públicos con intervención del orador y los asistentes.

La entrada será libre, rogándose la mayor puntualidad.

CONFERENCIAS CUARESMALES

Durante la pasada semana se ha celebrado en la iglesia parroquial de San Ginés una tanda de interesantísimas conferencias (Pasa a séptima página)

Siempre...

Refrescos



Teléfono, 124 - Fajardo, 2

FUNERARIA

ANICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29

ARRECIFE

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Llegó, de arribada forzosa, el buque liberiano de 12.000 toneladas «Cinderella»

Se dirigía de Sati a Captown con cargamento de tostados

Sobre las siete de la tarde del jueves entró procedente de Sati, anclado a unas dos millas fuera del puerto, el buque mercante abanderado en Liberia «Cinderella», de 12 000 toneladas de registro bruto, que se dirigía a Captown (Unión Sudafricana) con un cargamento de fosfatos.

Este hermoso barco, de unos 130 metros de eslora, sufrió una avería en el equipo de bombas de distribución de agua, por cuyo motivo arribó a nuestro puerto para ser reparada el personal de a bordo. Después de 27 horas de permanencia en Arrecife salió para el puerto de destino. El primer oficial y varios tripulantes de este buque son españoles. Tras la salida del «Cinderella», pasó bastante cerca del muelle otro navío de características y una motonave, ambos extranjeros.

EL TRANSATLANTICO ITALIANO «CONTE GRANDE»

El «Conte Grande» es una motonave italiana de 26.000 toneladas que, con su gemelo «Conte Biancamano» y con los buques de la misma navegación y el mismo tonelaje «Saturnia» y «Valcania», cubren la línea Buenos Aires Génova, con escalas en Dakar, Casablanca y Barcelona.

La elegante silueta de este gran transatlántico de dos chimeneas resulta ya muy familiar en Arrecife pues en sus viajes de retorno de Sudamérica pasa siempre muy cerca de nuestro muelle, habiéndolo hecho ya en cuatro ocasiones.

Días pasados hizo su última recala, y desde tierra pudimos contemplar cómo unos 80 pasajeros se agolpaban en la toldilla de popa examinando el litoral costero de la isla y la ciudad. Un trimotor «Junker» que en aquel instante salía de Guacimeta para Gando, se acercó al navío para darle, evolucionando a muy baja altura.

REMOLCADOR Y GABARRAS EXTRANJEROS

También días pasados observamos la presencia de un remolcador extranjero que durante varias horas permaneció estacionado frente al islote de la Cruz, abarloado a una gabarra motrizada de grandes dimensiones. Tras efectuar operaciones de transferencia de combustible, ambos barcos continuaron viaje rumbo al Norte.

SUSPENDIO SU ESCALA EN ARRECIFE EL «CIUDAD DE ALICANTE»

Debido a no reunirse el cupo de pasajeros necesario, ha suspendido su proyectada escala en Arrecife la motonave de Trasmediterránea «Ciudad de Alicante», que había llegado a Sidi Ifni en viaje extraordinario. Estaba previsto que este buque entrara en nuestro puerto para recoger tomates y cebollas con destino a Barcelona, pero por la causa ya señalada, desistió de su viaje.

EL «VICENTE PUCHOL» SUSPENDIÓ SU ESCALA EN ARRECIFE

Parere ser que el «J. J. Sister» va a ser sometido en Barcelona a importantes obras de reparación y limpieza, por cuyo motivo será sustituido, en las líneas interinsulares, por sus gemelos el «Vicente Puchol» o el «Lá-

EL «RIO JALLAS» CONDUJO PARA BARCELONA LA PRIMERA PARTIDA DE CEBOLLAS

Entre la carga que en la pasada semana condujo para Barcelona la motonave fratera «Rio Jallas», figuraban bolsas de cebollas de 25 kilos, primera partida de este bulbo que se exporta a Barcelona durante la presente zafra.

Otras 100 toneladas de este producto cargaron en Arrecife, el martes y miércoles, los buques de Trasmediterránea «La Palma» y «J. J. Sister», en tránsito para Londres.

MAS FRUTA PARA BARCELONA EN EL «RIO TAMBRE»

Con una partida de tomates, cebollas y conservas de pescado, zarpó ayer, en viaje directo a Barcelona, la motonave «Rio Tambre», de la Naviera Compostelana, que había llegado por la tarde procedente de otras islas.

VIENTO DEL NORTE, SIN BARCOS DE ARRIBADA

Informaciones captadas ayer tarde por radio señalan que 10 buques pesqueros andaluces se dirigen a Las Palmas, de arribada forzosa por el tiempo, debido a la escasez de hielo y agua que existe en Arrecife, ya que estos barcos realizan ordinariamente sus recaladas en Lanzarote.

Otros pesqueros peninsulares han zarpado de Arrecife para el Puerto de la Luz, también por no existir disponibilidades de hielo.

MOVIMIENTO DE VIAJEROS

Continúa siendo importante el movimiento de viajeros con esta isla. El «Ciudad de Mahón», en su viaje del domingo llegó con todas sus plazas de cámara ocupadas, en total, 128 pasajeros. Para otras islas condujo 71.

El servicio aéreo de los domingos ha tenido un completo éxito, llevando el avión de Iberia todas sus plazas ocupadas. Ha sido necesario, incluso, solicitar plazas a otras islas, en días ordinarios.

VICKEND
La bebida universal

Pienso para Gallinas-Cabras-Vacas-Cerdos
Venta: Oscar Cabrera Pinto

Con la tradicional procesión de «El Señor de la Burrita» se iniciaron los cultos de la Semana Santa

El Viernes, día de ayuno y abstinencia

Con gran solemnidad y asistencia de fieles, y tras la bendición de las palmas, tuvo lugar en la mañana del domingo la tradicional procesión de Cristo Rey, popularmente llamada de «El Señor en la Burrita», que conmemora la entrada triunfal de Cristo en Jerusalén, en su 1960 aniversario.

A continuación relacionamos los cultos religiosos más importantes a celebrar durante la Semana Mayor:

MARTES.—A las 9 de la no-

che, Santo Rosario y Via Crucis por las calles.

MIÉRCOLES.—A las 8'15 de la mañana, oficios. A las 7 de la tarde Santo Rosario, y a continuación procesión del Encuentro, con sermón en la plaza de Calvo Sotelo.

JUEVES.—A las siete de la tarde, Misa solemne «In coena Domini», con sermón del mandato y ceremonia del temario. La «Schola Cantorum» de la parroquia interpretará, a cuatro voces mixtas, la Misa del maestro Turner.

VIERNES.—A las 11 de la mañana, procesión del Señor Crucificado y, a continuación, será pronunciado el sermón de las siete palabras. Por la noche, vela al Santísimo.

SABADO.—A las 11 de la noche, vigilia pascual con bendición del fuego nuevo, cirio pascual, agua de la pila bautismal, y renovación de la promesa del Bautismo. A continuación Misa solemne, cantada por miembros de la «Schola Cantorum». El sábado es día de riguroso luto.

Las ceremonias litúrgicas del jueves, viernes y sábado serán dirigidas y explicadas desde el púlpito. El viernes santo es día de ayuno y abstinencia.

Entró, procedente de París, una avioneta adscrita al Touring Club de France
Viene tripulada por M. Guy Caillebotte y su hijo Jean François

En la tarde del sábado aterrizó en Guacimeta la avioneta francesa marca «Jodel» denominada «La garganta roja», tripulada por su propietario el financiero francés M. Guy Caillebotte y su hijo de 18 años, Jean François, estudiante de segundo curso del Bachillerato superior.

El aparato despegó a las 9 horas del jueves de un aeródromo cercano a París, haciendo escalas, el mismo día, en Barcelona y Murcia, para continuar a Málaga, Sidi Ifni y Arrecife. Desde aquí marchará a Tenerife, en donde se halla pasando una temporada la señora esposa de M. Caillebotte.

En breve charla que con el piloto sostuvimos en el aeropuerto, éste manifestó que el aparato, de 7 metros de largo y 8'20 de ancho, figura adscrito al Grupo Aéreo del Touring Club de France, asociación que dispone de unas cincuenta avionetas de recreo.

El señor Caillebotte utiliza su pequeño avión para realizar simultáneamente viajes de negocio y turismo, habiendo visitado en su avioneta Estocolmo, Roma, Londres y otras capitales europeas.

Durante su estancia en Arrecife los aviadores franceses han sido amablemente atendidos por el Jefe de Tráfico del aeropuerto de Guacimeta, teniente don Antonio Díaz Carrasco.

Cine DIAZ PEREZ

Películas que se proyectarán en la presente semana

MARTES: ESTRENO
La maravillosa producción «IFI»

LA PECADORA
(María de Magdala)

Carmen de Lirio y R. Romero Marchent

MIÉRCOLES
La gran superproducción «20th Century Fox»

CUATRO PAGINAS DE LA VIDA

con un reparto extraordinario
Richard Widmark, Anne Baxter, Charles Langton y Marijin Monroe

(Autorizada Mayores)

Domingo de Resurrección
ESTRENO SENSACIONAL

La más bella y emotiva historia de amor

LA ULTIMA VEZ QUE VI PARIS

TECHNICOLOR
Elizabeth Taylor, Van Johnson, Walter Pidgeon y Donna Reed (Mayores)

Proximamente dos ESTRENOS SENSACIONALES

LA GUARIDA

y
DE ENTRE LOS MUERTOS

LOS REPORTAJES DE HOY

El presidente Eisenhower trabajaba sesenta horas semanales antes de sufrir el ataque cardíaco

Se levanta a las 6.30 de la mañana y a las 8 está en su despacho oficial. Cuando se retira a sus habitaciones charla con "Mamie", pinta, u observa la televisión

El Presidente norteamericano carece—como suele ocurrir a todos los jefes de Estado—de vida privada. Con más razón que a ningún otro de sus colegas, porque el primer mandatario de los Estados Unidos está vigilado constantemente por un auténtico ejército de periodistas y fotógrafos, que incluso le acompañan cuando sale de la Casa Blanca para disfrutar de una breve vacación. Si Dwight E. Eisenhower hace una escapada para jugar al golf, lo sabrá al día siguiente todo el mundo, porque los periódicos publicarán con el mayor lujo de detalles el relato de las andanzas presidenciales y, como testimonio de autenticidad, las fotografías correspondientes.

TUVO QUE REDUCIR LA JORNADA DE TRABAJO
En una de las conferencias de prensa que semanalmente celebra Eisenhower, un informador aludió a que «alguien del C. I. O.», estaba dedicado a anotar cuidadosamente las horas que «Ike» permanecía ausente de la Casa Blanca, dedicado a cualquiera de sus deportes favoritos. El Presidente acogió la revelación del periodista con gesto risueño, y el efecto que el espontáneo estadístico iba buscando resultó contrario a sus deseos. Porque lo que se descubrió entonces fue que Eisenhower trabaja más que cualquier norteamericano medio, goza, como es lógico, de mucha menos libertad de acción, carece de vacaciones y no puede hacer en ningún momento aquello que le apetezca. Y todavía más: la jornada de trabajo del actual Presidente es superior, según los servidores de la Casa Blanca, a la de los antecesores inmediatos en el cargo: Truman y Roosevelt.

Hasta el momento del ataque cardíaco que puso en peligro su vida, la jornada laboral del Presidente Eisenhower alcanzaba la cifra de sesenta horas semanales, y como una gran concesión fue autorizado a trabajar cuarenta horas por semana a partir de entonces. No es cierto tampoco que el hecho de que esté ausente de su residencia oficial suponga que cesa su trabajo y mucho menos aún sus preocupaciones, ya que sabido

es cómo en todo momento se mantiene en contacto con sus colaboradores y a todas partes lleva consigo ayudantes, secretarios y funcionarios que despachan con él exactamente igual que si se encontrase en Washington.

«IKE» TIENE DOS DOCENAS DE TRAJES

El Presidente es madrugador. Se levanta poco después de las seis y media de la mañana y, a partir del instante mismo en que abandona la alcoba, que con él comparte «Mamie»—desde los años del presidente Wilson ningún otro presidente durmió en la misma alcoba que su esposa—, ya puede afirmarse que no estará solo en ningún momento. Le aguarda John Moaney, ayuda de cámara, antiguo subordinado en el Ejército, del que Eisenhower era entonces comandante superior de las tropas aliadas. Moaney espera en la misma puerta del dormitorio, para el caso de que el Presidente no apareciese puntualmente. Rara vez ha tenido que llamarle. «Ike» se dirige al cuarto de baño, y mientras se ducha, su fiel servidor prepara las ropas que ha de vestir, previa consulta, ya que ello depende de los compromisos que durante la mañana tenga el Presidente. Son dos docenas de trajes entre los que puede elegir a diario en ese primer encuentro con el ayuda de cámara, que por su cuenta decidirá el color de los zapatos, la corbata y la camisa que habrá de preparar rápidamente, porque su antiguo general tarda muy poco en regresar de la habitación ropero donde se viste.

«MAMIE» NO QUIERE QUE ENGORDE

Eisenhower desayuna, sin que tampoco ahora pueda satisfacer sus deseos. Preciso es que ingiera alimentos, en los que se ha estudiado el número exacto de calorías y, además, porque jamás dejaría de complacer a su mujer, que en modo alguno quiere que engorde. Con todo, de vez en cuando, como si se tratara de un chiquillo al que se le permite una travesura, con la advertencia de que no lo volverá hacer, se le autoriza a añadir un plato de huevos con tocino o salchichas al habitual y parco desayuno, que

se compone de toronjas, tostadas con mantequilla y café. Mientras se desayuna gusta el Presidente de echar un vistazo a los diarios de la mañana, labor que interrumpe la presencia del jefe de su secretaria particular, que, armado de una voluminosa cartera, informa a «Ike» de las audiencias que tiene concedidas esa mañana, principales problemas con que habrá de enfrentarse y asuntos de más interés que aguardan su resolución a lo largo de la jornada.

El trabajo—son las ocho de la mañana—prosigue ya sin interrupción durante todo el día. Otros muchos subordinados irán desfilando por su despacho, al que igualmente acudirán altos funcionarios del Gobierno, senadores, miembros de la Cámara de Representantes, embajadores, etc. Dicen los secretarios del Presidente que es

(Pasa a cuarta página)

Concesión de dos nuevos permisos para investigaciones petrolíferas en el SAHARA

MADRID. — Por la Presidencia del Gobierno se adjudican dos permisos de investigación de hidrocarburos, solicitados por el Instituto Nacional de Industria y la «Pan American Hispano Oil Company», en la zona III (Sáhara). Los permisos afectan a unas extensiones de 243.350 hectáreas y 243.355 hectáreas, respectivamente.

En principio, se empleará la colaboración de la «Pan American Hispano Oil Company», con participación del 49 por ciento, mientras que el Instituto Nacional de Industria llevará el 51 por ciento, en la investigación de hidrocarburos, en una superficie mínima de doscientas mil hectáreas, dentro de la Reserva Nacional de Hidrocarburos establecida en la zona primera.

Saber comer bien es un arte..

Coma... y recuerde con gusto los manjares saboreados.

Coma... y considérese satisfecho del selecto servicio.

ESTO SOLO LO CONSEGUIRA VISITANDO EL

BAR RESTAURANTE JANUBIO

donde hallará un espléndido surtido de comidas a la carta que satisface al paladar más exigente

NO LO OLVIDE, VISITE EL

BAR JANUBIO

y... ¡volverá usted muchas veces!



MATIAS GARCIA FRANQUIS

Fletamentos—Seguros Marítimos—Transportes
Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, a fletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Oficina: Quiroga, 4
Dirección: Telefónica-MAGRA; Arrecife de Lanzarote

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

GALERIA DE LOS DEPORTES

FUTBOL

Probable actuación de la selección lanzaroteña, frente al "Honved", en Arucas
El porqué no continúa celebrándose la Liga Insular

Por la Federación Insular de Fútbol se viene gestionando el concertar un encuentro de fútbol en el estadio de San Juan, de Arucas, entre la selección lanzaroteña y el equipo de «viejas glorias» «Honved», como evolución de la visita que a Arrecife efectuó recientemente el simpático club grancanario. Es tal el interés demostrado por los jugadores del «Honved» para la celebración de este partido, que algunos de sus componentes están dispuestos a contribuir, de su peculio particular, al desplazamiento de nuestros seleccionados a Las Palmas.

LA LIGA INSULAR

Debido a los desperfectos sufridos por la pared de nacimiento del Estadio como consecuencia de un accidente de la circula-

ción, ésta se ha derrumbado parcialmente, resintiéndose también otras zonas de la misma. En tanto no sea reconstruida, no podrán celebrarse los dos encuentros de Liga Insular pendientes de dilucidar.

Por gentileza de la Casa DOMECQ la quiniela de la jornada 28

Elche At. Madrid	2
Zaragoza Oviedo	2
Valencia-Valladolid	1
R. Madrid R. Sociedad	1
Osasuna Las Palmas	1
Betis-Granada	1
At. Bilbao-Sevilla	2
Español Barcelona	2

Jaén-Levante	1
Córdoba-Pius Ultra	1
Tenerife At. Almería	1
Mallorca S. Fernando	1
Cádiz R. Huelva	1
Badajoz Extremadura	2

Santander Celta	x
Leonesa Baracaldo	2
Beba FUNDADOR	

SE VENDE

coche Ford, cerrado 4 cilindros, recién reparado. Informar, León y Castillo, 97.

Conferencias...

(Viene de cuarta página)

Conferencias cuaresmales para señoras y caballeros, a cargo del Rvdo. don José Hernández Almeida, profesor de Religión del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife.

EN TEGUISE

Para intervenir en diversos actos de la Semana Mayor en Villa de Tegui se ha desplazado desde las Palmas el orador sagrado Rvdo. don Antonio Domínguez Jorge.

Se vende

casa en buenas condiciones, junto con un pequeño comercio (próxima Pérez Galdós. Informes, en esta Administración.

Piensos compuestos

Granulos DIANA
 Informes: Oscar Cabrera Pinto

GALLOS

Los partidos de Arrecife y Tafira se enfrentarán el 24 de Abril

Otras jornadas de peleas casadas con Triana y Telde, de Gran Canaria y «La Espuela», de Tenerife

La afición gallística de Lanzarote está de enhorabuena. La constitución de la casa única, indudable acierto de organización, nos coloca ahora en una nueva y prometedora etapa de resurgimiento de este deporte, al tenerse la oportunidad de medir así nuestro potencial frente a partidos de otras islas, con el consiguiente interés y aliciente para los aficionados.

No han podido ser más eficaces las gestiones realizadas por los directivos lanzaroteños, quienes ya han concretado en firme dos jornadas de riñas con la gallera de Tafira (24 de abril y 1 de mayo), cruzándose desde ahora importantes apuestas entre aficionados de Arrecife y de la ciudad grancanaria. Para el día 24 anuncian su llegada a Lanzarote muchos de estos aficionados de Tafira (los gallos llegarán en el avión del domingo) que regresarán por la noche a Las Palmas en el vapor correo.

Inmediatamente después se celebrarán riñas con Telde, y luego con el partido de Triana, también de Gran Canaria, estándose solo pendiente de la fijación definitiva de fechas.

Por último, y en el caso de que no surja algún inconveniente, también se celebrarán algunas jornadas de peleas casadas con «La Espuela», de Tenerife, a cuyo frente figura el afamado y veterano cuidador don Francisco Dorta, «Pancho el Músico», quien ha mostrado gran interés en esta visita a Arrecife.

La perspectiva de la próxima temporada gallística insular no puede ser, pues, más interesante y alentadora, esperándose que la afición sepa responder una vez más a este vasto complejo de organización ya que, de ser así, se abrigan interesantísimos proyectos a realizar el año próximo.

MADERA DE TEA

se compra en cantidad. Hagan sus ofertas de venta en CASINO DE ARRECIFE

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

KINDERGARTEN

(Colegio de párvulos)

Moderno método de enseñanza con

introducción al inglés

Horario de clases: de 9 a 12 de la mañana y 2.30 a 4.30 de la tarde

Para informes: Luis Morote, 5. Teléfono, 415

BARCO PARA CABO BLANCO

El miércoles zarpará para Cabo Blanco el motovelero «ROBLE», de 700 toneladas, admitiendo carga y pasajeros con destino a aquel puerto. Se dispone a bordo de un cupo de bidones vacíos para transportar combustibles líquidos.

Para más informes, dirijase a su consignatario en esta plaza MATIAS GARCIAS FRANQUIS, Quiroga, 2-Teléfonos, 92 y 448.

CINE «ATLANTIDA»

PROXIMA SEMANA

Estreno de dos magníficas comedias americanas

«INDISCRETA»

(Technicolor), Ingrid Bergman y Cary Grant

«VACACIONES SIN NOVIA»

(CINEMASCOPE-EASTMANCOLOR)

Tony Curtis, Janet Leigh y Linda Cristal

Caja Hispana de Previsión

Compañía Capitalizadora, S.A.

Fundada en 1929

Domicilio Social: BARCELONA - Lauria, 16-18 y Caspe, 42 (EDIFICIO PROPIEDAD DE LA COMPAÑIA)

Capital: Ptas. 5.000.000.00

Reservas al 31 diciembre de 1958: Ptas. 197.238.377.38

TÍTULOS DE AHORRO AMORTIZADOS POR SU VALOR NOMINAL

En el sorteo efectuado el día 31 de marzo último

n H P O G Y O L L L P Z M
 Q n G A Z M L L n Y H C P

Capitales pagados por sorteo hasta la fecha 29 808 000'00 pesetas

Delegación en ARRECIFE: Riego, 5 - Tel. 302

(-) COSAS DE LA VIDA (-) POR SI NO LO SABIA...

BELLO GESTO DE UN FUTBOLISTA VASCO

Todo el dinero obtenido en su partido homenaje lo destinará a la construcción de una guardería infantil

BILBAO.—El dinero del fútbol va a dar empaque a la Gran Vía de Sestao, merced al desprendido gesto del que fue un magnífico jugador profesional de fútbol—Juan José Mencía—que después de haberlo dado todo en servicio de los colores del Baracaldo y del Atlético de Madrid, quiso que los beneficios de su partido homenaje, jugado en el Estadio Metropolitano de Madrid entre el Atlético de Madrid y el Newcastle, pasaran íntegros al Asilo de Rebonza.

El nombre de Juan José Mencía va a ser dado a una guardería infantil aneja al citado asilo de Rebonza, nacido precisamente de los dineros del homenaje celebrado en mayo de 1956 y de los entusiasmos y ayudas del alcalde de Sestao y de la Comisión de servicios técnicos, que preside el Gobernador civil de Vizcaya. La citada comisión acaba de sacar a concurso la construcción de la «Guardería Infantil Juan José Mencía», cuyo fin principal será el de acoger, educar, alimentar y cuidar de la instrucción religiosa y cultural de los niños de tres a seis años, cuyos padres tengan que permanecer en el trabajo el día completo.

El proyecto de la guardería es del arquitecto don José Ignacio Gorostiza y recoge con verdadero acierto los propósitos pedagógicos de Juan José Mencía, brindando a los niños de Sestao un cuarto o sala de juegos magníficamente orientado y una sala de reposo con cunas, además de las obligadas aulas, comedor y un magnífico campo de juego, que se abre a la vega de Galindo.

¡ESO ES LLOVER!

Ochocientos cincuenta litros de agua por metro cuadrado recogidos en Córdoba

«Persiste el régimen de precipitaciones. Hoy han descargado fuertes chubascos. En lo que va de año agrícola se llevan recogidos en Córdoba 850 litros de agua por metro cuadrado. Parece que estamos en Galicia».

(De un diario cordobés)

LO QUE USTED SE COME

Matanza clandestina de asnos

La angustia y el misterio se ciernen sobre Sartene, en Córdoba: varias docenas de asnos han desaparecido sin dejar rastro. En la comuna de Monacia han desaparecido 15 asnos en unos días. Según ciertas informaciones no controlables, estos asnos han sido robados por in-

dividuos venidos de Italia, que se entregan al tráfico clandestino de la carne de asno, a fin de alimentar una fábrica italiana de mortadela.

LA NOCHE anterior a su proyectada ejecución, Caryl Chesman cenó lo siguiente: pollo frito con patatas, y verduras, tarta de manzanas, chocolate, crema de pastel y café.

DE RENOVAR su contrato con el Barcelona en la próxima temporada, Helenio Herrera cobraría 3 millones y medio de pesetas.

MAS de seis millones de pesetas ha consignado en sus presupuestos la Diputación Provincial de Vizcaya para instalar una emisora de Televisión en aquella provincia.

CUARENTA Y TRES personas murieron en Suiza víctima de la epidemia de gripe asiática que asoló el país semanas pasadas. Quince mil súbditos helvéticos fueron afectados por la enfermedad.

SE PROYECTA FILMAR una película de largo metraje sobre la vida de S. S. Pio XII (q. e. p. d.), protagonizada por Alec Guinness.

MIL QUINIENTAS toneladas pesan los doscientos millones de monedas de diez céntimos puestas recientemente en circulación en nuestro país.

DESDE el primero de enero han desaparecido los tranvías de Sevilla, siendo sustituidos por autobuses de fabricación británica.

EL FRACES A. Dannadiu, que fue declarado inútil para el servicio militar en 1880, acaba de cumplir los 100 años de edad.

LA PRODUCCION mundial de petróleo en el primer semestre de 1959 alcanzó la cifra record de 481 millones de toneladas.

SI USTED desea escribir correctamente escriba absorber, y no, absorver; hizo explosión, y no, explotó; femineidad, y no,

feminidad, pentagrama, y no, pentágrama; antediluviano, y no, antidiluviano.

LA HIJA de William Wyler, director de «Ben Hur», «Cumbres Borrascosas», «La Señora Niniver», «Vacaciones en Roma», etc, acaba de matricularse en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid.

EN LAS ISLAS MADEIRA se producen los siguientes tipos de vino obtenidos de uva blanca: Malvasia, Vidogne, Bognal, Sercial, Moscatel y Alicante.

EN TELDE, y en el año 1842, nació el ilustre periodista y político canario don Fernando de León y Castillo, marqués de Muni. Fue ministro de Ultramar y de la Gobernación, con Sagasta, y diputado y senador por Canarias. También fue embajador en París, en donde prestó grandes servicios a España, captándose generales simpatías por su extremada cortesía, tacto y habilidad diplomática durante los 20 años que ocupó el cargo, con sólo un breve intervalo.

UNA PISCINA de agua caliente ha sido inaugurada en Sestriere (Italia). El agua esta a una temperatura de 25 grados y la entrada a la misma vale 1.500 liras.

PROPIETARIOS DE VEHICULOS

Si desean cambiar cubiertas en uso por cubiertas nuevas a mitad de precio, utilice nuestro recauchutado en frío y comprobará la veracidad de nuestra proposición.

Para informes: HIJOS DE DIEGO BETANCORT, S. A., Prolongación de José Antonio (Carretera de Tías). Teléfono, 282.

¡Aquí está su lavadora!

SUPER MAQUINA DE LAVAR



La mas moderna lavadora. Véala de cerca y... SERÁ SUYA



Y... SERÁ SUYA

Lava, acariciando su ropa



El neumático H.C.T. GENERAL

Es el mejor neumático de camión que puede comprarse. Ideal para trabajos duros, en carreteras deficientes, donde se necesita un neumático extra fuerte.

El H. C. T. defiende su economía en TODO TERRENO.

Un producto de la técnica norteamericana.

Distribuidor para Lanzarote: **Bernardo Morales Méndez**

García Escámez, 4.-Teléfono, 158.

Arrecife de Lanzarote.